



■ ENCUENTRO



Asistentes a la reunión celebrada en el Colegio Fonseca. /BARROSO

Los emprendedores de la Universidad optan por las nuevas tecnologías

L.G.
Los emprendedores de la Universidad de Salamanca apuestan por las nuevas tecnologías, así se puso de manifiesto ayer durante la celebración del "I Encuentro de Trabajo con Emprendedores 2012", organizado por la Fundación General de la institución académica.

Además, la mayor parte de estos emprendedores inician su andadura empresarial a través del previvero

de empresas de la Universidad donde reciben asesoría para desarrollar su proyecto.

Con encuentros como el organizado ayer, este colectivo contacta con profesionales de diferentes ámbitos y trata temas transversales que afectan a todo tipo de negocios, según explicó ayer a la agencia "Dicyt" la gestora de Proyectos de la Fundación General de la Universidad, Eva Maestro.